

## 2学期が始まりました！

### 始業式 9月1日



2学期は特に、気持ちよく、元気な『あいさつ』をすることを心がけましょう！と約束しました！

2学期が始まり、1日には始業式を行いました。久しぶりにみんなが揃って、幼稚園に活気が戻ったようです。園長先生の話にもしっかり気持ちを向けて話を聞くことができた子供たちでした。とっても暑い夏でしたが、楽しいこともたくさんあったようです。2学期は、運動会や遠足、登山、発表会などの楽しい行事がたくさんあります。心も体も思いきり動かして遊んで欲しいと思います。

2学期から、新しくお友だちが2名仲間入りです。(兄弟)友達が増えるって嬉しいですね。みんなの前で自分の名前を言うことができました。なかよししましょうね！！



### 出西ガーデンシティでのイベントに年長児有志が参加 9月3日



「エイヤー」みんなで気持ちを合わせて大きな声で言ったよ！

住宅展示場でのイベントに年長児有志が出演し、『歌』と『よさこい踊り』を披露しました。当日はたくさんのお客さんの前で、元気いっぱいの姿を見てもらいました。地域でのイベントに声をかけてもらい発表の機会をいただくことで、子供たちの度胸や自信にもなりました。

「緊張したけど上手にできて良かったです」とインタビューに答えたよ！



### 8月誕生会 9月4日

夏季休業中に誕生日を迎えた8月生まれさんは5名いました。お楽しみは職員による人形劇！ミッキーたちが運動会に向かって体を動かして遊びました。「みんなで玉を入れるのって何だっけ…?」「綱を引っ張るのって…?」と分からないしていると、子どもたちから「玉入れ!」「綱引き!」と元気に答えが返ってきました!おやつは、シューアイスでした!



### 9月誕生会 9月12日

お月様がきれいに見えるこの時期、5名のお子さんが誕生日を迎えました。秋にちなんだ食べ物や月に関するクイズに答えたり、みんなで歌を歌ったりしてお祝いしました。おやつには、お月さまのようなお団子🍡を食べました!



### 避難訓練(地震・火災) 9月8日

今回は、地震発生後に火災が発生するという設定で避難訓練を行いました。地震の放送を聞いて、『頭を隠す』こと、火災が発生したら、担任と一緒に『静かに』『靴を履いて避難』することを目的に行いました。消防士さんには、放水の様子を見せてもらったり、消防車を見せてもらったりしました。



「水が入ってるホースって、重たいね〜！」

「消防士さんは力持ちなんだね…」

「これは何ですか？ってたくさん質問したよ！」



### にこにこ広場 9月14日

毎月行っている未就園児教室に、今回は4組の親子が参加してくださいました。年長組による季節の歌を聞いたり、年中見さんと一緒に体を動かして遊んだりして楽しみました。



「お兄さん、お姉さんの歌素敵だね！かっこいいね！」



「ボールを投げて宇宙人を倒すんだよ！それ〜！」



「草をジャンプ！ボールをキック！」

### もうすぐ運動会 9月30日 ~こころをつなごう！ ぜんりょくばわー うんどうかい~

30日の運動会に向かって楽しんで活動しています。友達と一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを感じたり、競争するわくわく感を感じたりしています。また、チーム名を考えたり、万国旗や競技に必要なものも作ったりして進めています。全力パワーで頑張るぞ！！



3つの色に分かれて、考えを出し合ってチーム名を決めたよ！

力を合わせて、みんなで玉入れ！がんばれ〜！！

